



# Communiqué de presse

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Tournoi provincial de hockey Pee-Wee de Jonquière**

## **Une tradition sportive incontournable**

**Saguenay, 13 février 2025** — Le Service de police de Saguenay est fier de poursuivre sa collaboration pour la 59<sup>e</sup> édition du Tournoi provincial de hockey Pee-Wee de Jonquière, qui se déroulera du 19 au 23 février. Depuis les tout débuts de cet événement sportif, des policières et des policiers se dévouent pour faire vivre une expérience inoubliable aux jeunes hockeyeurs et leurs familles.

Au début de l'histoire de ce tournoi, l'objectif de l'implication policière était de contrer la délinquance juvénile. Aujourd'hui encore, cette mission se poursuit en sensibilisant les jeunes sur divers sujets tout en démystifiant le travail policier.

Plus qu'une compétition, cet événement incarne les valeurs de persévérance, d'esprit d'équipe et de respect, ce qui rejoint celles du Service de police de Saguenay.

« Nous sommes fiers de perpétuer cette tradition, qui unit la communauté autour du hockey, et ce, depuis 58 ans. Merci à l'ensemble de mon personnel impliqué ainsi qu'à tous les bénévoles d'offrir une expérience unique axée sur le développement sportif et humain », souligne Mathieu Perron, directeur du Service de police de Saguenay.

Bon succès au Tournoi provincial de hockey Pee-Wee de Jonquière et la meilleure des chances à chacune des équipes!

-30-

Source :  
*Direction des communications et  
du soutien à la communauté*  
medias.police@ville.saguenay.qc.ca  
Ligne média :418 698-3978

[police.saguenay.ca](http://police.saguenay.ca)